

Une autre voie est possible !

Ce lundi 8 septembre, l'Assemblée nationale a été appelée à se prononcer sur la confiance au gouvernement de François Bayrou. Aux côtés de son groupe parlementaire, Denis Fégné a choisi de ne pas lui accorder.

Un vote difficile mais pleinement assumé. « *Ce vote est un moment de vérité politique dont chacun mesure la gravité et la responsabilité* » souligne le député de la 2^e circonscription des Hautes-Pyrénées.

Depuis huit ans, rappelle Denis Fégné, ce sont **les classes moyennes et populaires qui supportent les conséquences des politiques menées par les gouvernements macronistes successifs** : un pouvoir d'achat qui stagne, des services publics affaiblis, une protection sociale fragilisée. « *On leur demande toujours plus de sacrifices sans horizon. C'est inacceptable* » insiste-t-il.

À travers ce vote, **Denis Fégné aspire à l'ouverture d'une autre voie**. Une voie qui défend le droit de chacun à vivre dignement de son travail, qui protège le pouvoir d'achat, qui soutient les hôpitaux, les écoles, les collectivités territoriales, les PME, l'agriculture et l'industrie, et qui prépare l'avenir par l'écologie et par l'innovation.

Avec son groupe parlementaire, il réaffirme son engagement pour une gauche prête à construire une alternative et à assumer ses responsabilités avec toutes celles et ceux qui veulent **redonner espoir au pays et répondre dès maintenant aux attentes des Françaises et des Français**.